



HAUS LEINETAL

Sommerfest für Groß und Klein

Niedernstöcken (r) Im August fand im Haus Leinetal das beliebte Sommerfest statt. Der Wettergott meinte es gut und der Nachmittag blieb glücklicherweise trocken. Auch wenn Sonne und Wolken sich abwechselten, verbrachten die Besucher und Bewohner des Haus Leinetal einen herrlichen Nachmittag zusammen. Bei selbstgebackenen Kuchen und Torten, Bratwurst und Steak vom Grill sowie mit frischen Salaten verging die Zeit wie im Fluge. Musikalische Untermalung gab es vom Evergreen-Express. Die Cocktailbar kam wie schon in den vergangenen Jahren wieder besonders gut an. Auch die traditionelle Tombola, mit mehr als 200 Gewinnen, erfreute sich großer Beliebtheit. Selbst bei drei Nieten gab es hier



Die Cocktailbar ist eines der Highlights beim Sommerfest im Haus Leinetal. Foto: r einen Trostpreis. Das Kinderschminken sorgte ebenfalls für große Freude bei den kleinen Besuchern. Die Veranstalter zeigten sich sehr zufrieden und erfreut über die große Resonanz. Zahlreiche Besucher hatten den Weg zum Haus Leinetal gefunden.